



Instituto de Educación Digital
del Estado de Puebla

Gobierno de Puebla

Cooperación y trabajo en beneficio de estudiantes, pactan IEDEP y CECyTE

-El Instituto de Educación Digital del Estado de Puebla y el Colegio de Estudios Científicos y Tecnológicos del Estado firmaron un convenio de colaboración a favor de las y los alumnos de ambos organismos

CIUDAD DE PUEBLA, Pue. - El Instituto de Educación Digital del Estado (IEDEP) firmó un convenio de colaboración con el Colegio de Estudios Científicos y Tecnológicos del Estado (CECyTE), para que la población estudiantil de este organismo tenga una opción más para realizar su servicio social.

El director general del IEDEP, Amir Flores Díaz señaló que esta institución trabajará por el bienestar de la comunidad estudiantil, en busca de concretar alianzas con otras instituciones, a fin de desarrollar habilidades y destrezas de las y los estudiantes poblanos.

A través de este convenio serán beneficiados más de 10 mil alumnas y alumnos de los 74 campus del IEDEP, que estarán próximos a la solicitud del proceso de servicio social. De igual forma, con esta acción las y los estudiantes del CECyTE, tendrán acceso a ferias profesiográficas, a fin de que las y los jóvenes próximos a egresar del nivel medio superior conozcan la oferta educativa de este instituto.

Finalmente, los organismos se comprometieron a mantener una colaboración constante para futuros proyectos.